



Le Mot du Président du 01 septembre 2023

Chers adhérents, amis et passionnés de la 403 cabriolet.

Quarante ans déjà depuis la création de notre club Peugeot 403 cabriolet par Michel LEMOINE et Yvon BAVOUZET secondés par quelques autres passionnés !

Quarante année de dévouement à la présidence, de travail acharné pour animer notre club, de représentations aux salons ainsi qu'auprès des instances diverses : F.F.V.E et A.P.C.DS.

Ma profonde gratitude va à Michel pour son inlassable engagement au fil des ans. Lui qui fut le pilier de notre club, nous le remercions vivement pour tout ce qu'il a accompli.

Depuis quelques années, Michel souhaitait passer le flambeau, mais se heurtait à la difficulté de trouver un successeur. Cette situation a changé lors de notre dernière Assemblée Générale : me sentant prêt pour présenter ma candidature au poste de Président, grâce à votre confiance unanime, j'ai eu l'honneur d'être élu à cette fonction.

Je tiens à vous dire à quel point je suis enthousiaste et honoré de cette opportunité. Ma passion pour la 403 remonte à mes 17 ans et depuis lors je n'ai jamais cessé de restaurer et de conduire ces véhicules emblématiques. Il m'aura fallu deux décennies pour enfin trouver un cabriolet, et après dix années de restauration, je profite de chaque instant passé au volant de ce bijou depuis 8 ans.

J'ai certes été élu à ce poste mais je ne souhaite pas être seul dans ma tour d'ivoire.

Un club prospère repose sur la contribution de chacun de ses membres. C'est pourquoi je vous encourage tous à prendre une part active dans notre club. Vous avez des idées brillantes, des suggestions précieuses et des compétences uniques à partager, que ce soit pour organiser des événements, pour aider à la restauration des véhicules ou pour contribuer de toute autre manière : votre engagement est essentiel pour faire avancer notre club vers de nouveaux horizons.

Nous avons de belles aventures devant nous : le salon Epoqu'auto à Lyon qui ouvrira ses portes du 10 au 12 novembre, suivi du salon Rétromobile en février 2024.

Ensuite nous nous réunirons pour notre incontournable Rallye des phares ronds à la Pentecôte qui se déroulera dans la région de Chartres, organisé par notre trésorier et ami Yves Moreau. C'est également lors de cet événement que nous tiendrons notre prochaine Assemblée Générale, et je compte sur votre participation en grand nombre.

Notre club est bien plus qu'une simple association automobile : c'est une communauté dans laquelle chaque membre a un rôle essentiel à jouer. Ensemble nous pouvons faire que cette expérience soit encore plus enrichissante qu'elle ne l'est actuellement.

Je suis impatient de vous retrouver tous, de partager notre passion commune pour notre cabriolet, et de vivre ensemble de formidables moments. Notre club est une famille et je suis fier d'en prendre la présidence.

A très bientôt en compagnie des amoureux de la 403 cabriolet !

Christophe MARCAUD

Président